

# Nichts ist so fein gesponnen

## Männerrollen



Beim Spiel **Nichts ist so fein gesponnen** gibt es drei Männerrollen.

Die Legenden der drei Dudes **Karl**, **Berl** und **Egon** werden aber nicht von indee-  
ping® geschaffen, sondern von euch.

Jeder Spieler darf seine Performance nämlich genau so anlegen, wie er möchte.  
Ob Macho oder Softie, frech oder einfühlsam, klassisch oder extravagant. Alles ist  
bei diesem indeepping® Spiel erlaubt, nichts vorgegeben.

Jedenfalls scheint eure Masche zu verfangen (zumindest teilweise), denn ihr habt  
einige heimliche, aber umso leidenschaftlichere Affären mit euren Mitspielerin-  
nen.

Diese amours folles sind für jede Rolle vorgegeben, aber es versteht sich von  
selbst, dass sie an dieser Stelle geheim bleiben müssen.

Jeder von euch hat bei diesem Spiel auch eine angetraute Frau. Diese ist eben-  
falls mit der Rolle vorgegeben. Zur Auswahl stehen Katharina, Barbara und Emilie.

**Wir wünschen euch viel Spaß und sehr viel knisternde Erotik mit  
diesem indeepping® Spiel!**

